

PRIX LAURENCE-FREEMAN 2022

Ce prix veut souligner l'apport significatif d'un.e méditant.e pour la mise en place d'un projet novateur en lien avec la communauté mondiale de méditation chrétienne, tout en exerçant un leadership remarquable.

MCQRFC



Remis à monsieur

MICHEL BOYER, o.f.m.

Cette année le CA de MCQRFC a choisi de décerner le prix Laurence-Freeman 2022 au Père Michel Boyer, o.f.m. pour tout le travail accompli au cours des années et ce depuis le tout début de MCQRFC. En plus d'avoir occupé des postes variés au sein du CA, il a été 12 ans coordonnateur de MCQ. Il a démontré une énergie infatigable dans la création de nouveaux projets et diverses initiatives. Il est connu en particulier pour ses textes de réflexion et ses CD qu'il adapte régulièrement, selon les besoins des méditant.e.s. Ayant connu personnellement John Main et Laurence Freeman à Montréal, il était même présent à l'inauguration du Centre pour la paix de Méditation chrétienne à Bonnevaux en France. Tout au long de 2021, année du 30e anniversaire de MCQRFC, il a été particulièrement prolifique avec ses nombreux ressourcements, conférences, entrevues, initiations à la méditation chrétienne. Tout en étant accompagnateur régional et accompagnateur spirituel de MCQRFC, il anime aussi deux groupes de méditation, un en présentiel à Trois-Rivières et un autre sur Zoom.

Félicitations Michel et Bravo!

Tu mérites vraiment le prix Laurence-Freeman.

A handwritten signature in black ink, reading 'Louise Hébert Saindon', positioned above a horizontal line.

LOUISE-HÉBERT SAINDON

présidente de
MÉDITATION CHRÉTIENNE DU QUÉBEC ET DES
RÉGIONS FRANCOPHONES DU CANADA

A handwritten signature in black ink, reading 'Michel Richer', positioned above a horizontal line.

MICHEL RICHER

1^{er} vice-président de
MÉDITATION CHRÉTIENNE DU QUÉBEC ET DES
RÉGIONS FRANCOPHONES DU CANADA